

2018.SR.000238

Motion Manuel C. Widmer (GFL), Philip Kohli (BDP): Gäub-u-Schwarz-Allee!

Am 28. April 2018 schoss Jean-Pierre Nsame die Hauptstadt mit seinem 2:1 gegen Luzern in den 7. Fussballhimmel. Nach 32 Jahren eroberten die Gelbschwarzen wieder einen Meistertitel. Noch heute wirkt dieses euphorisierende Ereignis nach – nicht nur, wenn das Meistertram durch die Stadt rollt. Das Tram wird irgendwann wieder verschwinden. Danach wird es im öffentlichen Raum kaum mehr eine sichtbare Reminiszenz an den Meistertitel 2018 geben.

Um eine dauerhafte Erinnerung an den YB-Meistertitel 2018 zu schaffen, wird der Gemeinderat aufgefordert, die Papiermühlestrasse auf dem Boden der Gemeinde Bern in Anlehnung an einen populären Fangesang («Forza BSC, Gäub u Schwarz allez, ha mis läbä dir vermacht, für jede Tag u jedi Nacht!») in «Gäub-u-Schwarz-Allee» umzubenennen.

Eventualantrag 1

Die Umbenennung erfolgt nur zwischen den Nummern 63 und 91f (betrifft alle Gebäude am Quartierplatz).

Eventualantrag 2

Die Umbenennung erfolgt nur zwischen den Nummern 71 und 91f (Wankdorfstadion und zugehörige Gebäude)

Sollte eine Umbenennung nicht möglich sein, so sei eine Parallelbenennung analog der Kornhausbrücke/Korenhuisbrug ins Auge zu fassen.

Der Name passt nicht nur in Anlehnung an die Textzeile «Gäub u Schwarz allez!», die Papiermühle, bzw. der betroffene Teil davon, an dem das Stadion steht, ist passenderweise auch eine Allee.

Bern, 08. November 2018

Erstunterzeichnende: Manuel C. Widmer, Philip Kohli

Mitunterzeichnende: Nadja Kehrli-Feldmann